



---

**UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR**  
**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA**  
**BOLETÍN DE PRENSA N° 411**  
**31 de Julio de 2019**

**59 años de deleite coral**

Con un repertorio de música tradicional ecuatoriana, el Coro Universitario de la Universidad Central del Ecuador celebró sus 59 años de constitución como un espacio de encuentro entre la música y la academia.

Durante la velada, el Coro dirigido por el maestro César Chauvin, deleitó al público asistente con un repertorio selecto de albazos y composiciones que fueron desde música gregoriana hasta música popular. El Coro Universitario fundado en la década de los 60, fue el segundo Coro constituido en la ciudad de Quito con 117 estudiantes. En la actualidad consta de aproximadamente 50 integrantes que interrelacionan el quehacer académico con su afición por la música.

Como invitado especial asistió el Coro ESPE, con quien se ha tenido un acercamiento muy estrecho, aseguró Chauvin. **J.G.**

